

2022年10月21日 例会記録

会員総数 19人 出席会員 17人 本日出席率 89.7%

#### 幹事報告

ガバナー事務所からポリオ根絶祈願について10月23日に四国放送でTV放映があります。恩山寺のお接待前に見てください。到着週報が鴨島RCから来ています。

#### 委員会報告

(加藤会員)

ロータリー情報委員会です。ロータリーの友に記載しているロータリーの目的の各項を奨励すること。

第一 知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること。

第二 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること。

第三 ロータリアン一人一人が個人として、また事業及び社会生活において日々、奉仕の理念を実践すること。

第四 奉仕の理念で結ばれた職業人が世界的ネットワークを通じて国際理解、親善、平和を推進すること。

#### 卓話

(檜原会員)

利休の美意識・信条についてお話しします。

天下人、織田信長・豊臣秀吉に支え「茶聖」と称せられた。利休の名言（利休百首より

「その道に入らむと思う心こそ わが身ながらの師匠なりけれ」

「釜一つ あれば茶の湯は なるものを 数の道具を 持つは愚おろかな」

「数多く ある道具を 押し隠し 無きが真似する 人も愚な」

「稽古とは 一よりならい十を知り 十よりかえる 元のその一」

「茶の湯とはただ湯を沸かし茶をたてて飲むばかりなる本を知るべし」

#### 私の茶道感

非礼にならず相手に不快感を与えないような所作や立ち振る舞いを学び、人と友好的な付き合い方、「ロータリアンの奉仕の心」に通じていると思う。